



INICIO	ALCOBENDAS	SANSE	ALGETE	VALDEOLMOS-ALALPARDO	BARAJAS	LAS TABLAS	SANCHINARRO	COMUNIDAD
CULTURA		DEPORTES		ASOCIACIONES				
Contacto	Publicidad	PDA	RSS	<input type="text"/> <input type="button" value="Buscar en esta edición"/>				



[ALCOBENDAS. Actualidad en Alcobendas](#)

Alcobendas nombra dos nuevos embajadores empresariales para fomentar la imagen empresarial de la ciudad

Se trata de Cristóbal Molleja, Presidente de Montajes Delsaz y Eva Prieto, Directora General de Keytron

Viernes 12 de febrero de 2021, 12:45h
 Me gusta 0 [Twitter](#)

El Ayuntamiento de Alcobendas y la entidad Alcobendas HUB continúan ampliando la Red de Embajadores de Alcobendas con la incorporación de dos nuevos directivos. Cristóbal Molleja, ante [Montajes Delsaz](#) y Eva Prieto, directora general de [Keytron](#) se unen a esta red que a por la captación de nuevas empresas que quieran instalar su sede en el municipio madrileño r ampliando así su ecosistema empresarial e innovador.

Cristóbal Molleja

Fundó su primera empresa, Montajes Delsaz, hace 27 años. Montajes Delsaz se dedica a la arquitectura farmacéutica, creando salas blancas para laboratorios farmacéuticos, electrónicos, cosméticos y de automoción. A su vez, también es el creador de NET-PHARMA, proyecto que nació a raíz de la necesidad de optimizar el tiempo y proporcionar soluciones integradas a sus clientes. En breve, Cristóbal Molleja inaugurará el nuevo emplazamiento de Montajes Delsaz en el Parque Empresarial Valdelacasa.

Eva Prieto

Ingeniera de Telecomunicaciones y Executive MBA con más de 20 años de experiencia en proyectos y gestión de ofertas para las principales empresas nacionales e internacionales. A su vez, cuenta con experiencia en el desarrollo de negocios en los sectores de telecomunicaciones, energía y ferrocarriles.

David Antelo, Director de Alcobendas HUB

"Es un privilegio contar con unos embajadores empresariales tan comprometidos con nuestra ciudad. Con la incorporación de Eva y Cristóbal, sumamos a dos profesionales muy relevantes dentro de nuestro ecosistema, y fortalecemos aún más un programa que hace a la ciudad más resiliente y conectada con su realidad empresarial", afirma **David Antelo**, director de Alcobendas HUB.

Red de Embajadores Empresariales de Alcobendas

La Red de Embajadores Empresariales de Alcobendas tiene por objeto reconocer a aquellos directivos que desarrollan su actividad empresarial en la ciudad de Alcobendas y que, a través de su buen desempeño, promueven el municipio de Alcobendas como una ciudad empresarial, ideal para el

Leer Online



Febrero 2021 / Número 56 / Año 18 / Semanal gratuito / 30.000 ejemplares
 Alcobendas | San Sebastián de los Reyes | Alajalá | Barajas | Fuenlabrada | Las Tablas | Móstoles | San Sadurn de Noya

¡VENDIMOS TU PISO EN 30 DIAS! Solo tiene que llamarnos
 Tenemos una amplia cartera de clientes interesados en él
 Alquiler - Venta - Todas las zonas de Madrid
 www.la-brujula-del-norte.com 91 876 90 70 / 657 77 58 70

SANSE **Preparado el cuerpo de Protección Civil Valdeolmos-Alalpardo**



Lluvia de felicitaciones
 La Concejal de Acción Social, María Jesús Coto y el concejal de Urbanismo, Daniel López, han recibido una gran cantidad de felicitaciones por el Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes por la gestión de la obra de remodelación de la plaza de San Sebastián de los Reyes.

Alcobendas: 2,6 millones de euros en obras
 Los datos de la inversión de obras y proyectos que se ejecutaron en el municipio de Alcobendas durante el primer trimestre de 2021.

Comunicación: Compromiso por la seguridad en bares y restaurantes
 La Concejal de Acción Social, María Jesús Coto y el concejal de Urbanismo, Daniel López, han recibido una gran cantidad de felicitaciones por el Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes por la gestión de la obra de remodelación de la plaza de San Sebastián de los Reyes.



ACCEDER A LA HEMEROTECA DIGITAL

desarrollo de negocio.

Se trata, por tanto, de una red de directivos que están comprometidos con la promoción y defensa de la imagen, reputación y promoción de la ciudad de Alcobendas.

Requisitos para formar parte de la Red de Embajadores

Para formar parte de esta Red de Embajadores solo es necesario que la persona desempeñe o haya desarrollado su actividad profesional en Alcobendas y quiera participar en la difusión internacional de la ciudad a través de su red de contactos profesionales.

Desde 2019

El proyecto de la **Red de Embajadores Empresariales de Alcobendas** tomó forma durante el año 2019. Sin contar con estas dos últimas incorporaciones, actualmente cuenta ya con 7 embajadores: Iñigo de Palacio España, director de Relaciones Institucionales de Indra; Eduardo Dívar, director General de KIA Motors Iberia; David Galindo Sánchez, director de Medios y Compras de Grupo Konecta; Gabriel Castellano Zapatero, director General del Colegio San Patricio; Verónica Somodevilla Sepúlveda, gerente de Relaciones Institucionales de Italfarmaco; Cipriano Quintas Tomé, socio de Grupo Silk y Patricia Torras Rodríguez, directora Corporativa de CAF Signalling.

Alcobendas HUB

ALCOBENDAS HUB nace para facilitar la inversión y asistir al inversor atendiendo todos los aspectos necesarios para la puesta en marcha de cualquier tipo de empresa.

ALCOBENDAS HUB está formado por un equipo de profesionales altamente cualificados para conducir la elección del inversor al acierto, permaneciendo a su lado desde el momento de iniciar la tarea de prospección, ofreciendo información, proporcionando asistencia y facilitando los trámites, hasta llegar a la puesta en marcha del proyecto, con una alta gama de servicios que aportan valor añadido a la necesaria toma de decisiones.

Y no se queda ahí, ALCOBENDAS HUB está lista para facilitar todo lo necesario para su traslado personal y familiar, contando con las aportaciones y la implicación de grandes empresas y de todos los sectores sociales, educativos, deportivos y culturales de la ciudad.

¿Te ha parecido interesante esta noticia?  Si (0)  No(0)

Te interesa



Consumo amplía las exigencias para la venta de mascarillas...
secretosdesalud.es



SEAT lanza un Trivial con contenidos relacionados con la...
sportpunta.com



Estas son las medidas acordadas para la vuelta al colegio en pl...
horapunta.com



Nadal llega reforzado a cuartos tras superar en tres sets a Fognini
El Imparcial



El arte de vivir bajo la lluvia
lavozdelnoroeste.com



A golpe de pedal: Un recorrido por 500 kilómetros de UNESCO
travellmagazine.es



Castilla-La Mancha baja los casos de coronavirus y descien...
albaceteabierto.es



Fuerteventura al 14-2-2021 tiene 7 altas, 4 nuevos contagiados, ...
fuerteventuradigital.net



Rafa Nadal se mete en cuartos del Open de Australia al ganar a F...
cuencanews.es



CINE | Los talaveranos Premios Pávez buscan nueva imagen
talaveranopremios.com



La fachada de un inmueble abandonado se derrumba en la cal...
talaveranopremios.com



Día Internacional del Cáncer Infantil. Una mejor supervivenci...
cuencanews.es

Recomendar 0



Share



Twitter

+

0 comentarios

Cultura

[El Teatro Adolfo Marsillach de Sanse adopta novedosos avances en tecnología y accesibilidad en la comunicación](#)

[El IES Ágora pone en marcha el proyecto "Poemas para combatir el coronavirus"](#)

[El nuevo ciclo de los Viernes de la Tradición de El Caserón de Sanse recorre fronteras y el tiempo hasta la corte de Alfonso X el Sabio](#)

[Disfruta de la ópera "Otelo" con máxima calidad por solo 4 euros](#)

Gastronomía

[Díaz Ayuso firma un convenio con grandes superficies para promocionar los alimentos madrileños](#)

[Miele vuelve a cocinar para los más vulnerables de la crisis sanitaria](#)

[Díaz Ayuso traslada a los hosteleros catalanes las medidas antiCOVID-19 que han permitido mantener abierta la restauración en Madrid](#)

[Díaz Ayuso presenta el sello Garantía Madrid que identificará a la hostelería con medidas antiCOVID-19 como la ventilación o el control de decibelios](#)

Salud

[El Teatro Adolfo Marsillach de Sanse adopta novedosos avances en tecnología y accesibilidad en la comunicación](#)

[La Comunidad de Madrid destaca el continuo esfuerzo del comercio local por adaptarse a la situación provocada por la pandemia y los efectos de "Filomena"](#)

[Las 27 Unidades de Apoyo Covid de Atención Primaria de la Comunidad han atendido en dos meses a más de 165.000 contactos de convivientes](#)

[La Comunidad de Madrid crea una red permanente de alerta frente al COVID-19 en aguas residuales](#)

Motor

[La Comunidad de Madrid incorpora a la flota de autobuses](#)